

**El ex presidente Caldera,
venezolano, doctor
"honoris causa" por La Laguna**

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 11.—El ex presidente de Venezuela, don Rafael Caldera ha sido investido doctor "honoris causa" de la Universidad de La Laguna en un acto celebrado esta mañana, al que asistieron el ministro de Asuntos Exteriores venezolano, subsecretario español de Educación y embajador de Venezuela en España.

En su lección doctoral, el profesor Caldera manifestó, fundamentalmente, que estaba dispuesto a apoyar con todas sus fuerzas la integración de la comunidad de pueblos de habla hispana.